

Max en el nido con su madre



Max en su nido



Anilla de identificación de Max



Max es provista de un gps

Les déplacements de Max à partir de l'été 2008
Die Zugroute von Max ab Sommer 2008



Marruecos y Argelia y pasó allí su segundo invierno. En abril de 2001, volvió a Europa central. Después de haber pasado algunas semanas en Francia, en el sur de Alemania, en el norte de Suiza y después de haber visitado su futuro sitio de nidificación en Affenberg cerca de Salem, emprende en agosto de 2001, su tercer viaje hacia África. Pasó el invierno en Marruecos, en el mismo lugar que en el invierno 1999/2000. A finales de febrero de 2002, dejó su sitio de invernada para volver por España y por Francia al sur de Alemania. Max llegó el 18 de marzo de 2002 a Mühlhofen, en el norte del lago de Constanza. Aunque encontró allí a un compañero, dejó este lugar para instalarse 6 kms más al norte, en el Parque de "Affenberg", en Salem, Alemania. Encontró a un nuevo compañero y ocupó un nido que existía sobre un árbol - este nido es vigilado por una videocámara- Sus cópulas fueron observadas el 20 de marzo. La puesta de huevos comenzó a partir del 1 de abril. De tres huevos nacieron dos jóvenes (el 2 y el 4 de mayo) de los que moriría uno el 7 de mayo. El 8 de mayo, otra joven cigüeña que había nacido en Böhringen fue puesta en el nido con la joven cría de Max. Ambos jóvenes estaban bien y regularmente fueron alimentados por Max.

En septiembre de 2002, Max migró de nuevo a Marruecos para pasar allí el invierno. En febrero de 2003, esta Cigüeña, una hembra, volvió al norte del lago de Constanza y dio a luz a nuevas cigüeñas. Entre el año 2003 siempre ha bajado hasta Marruecos y el Sur de España y vuelto en Enero hacia Alemania. Pero este año sorprendentemente se está quedando en el centro de nuestro país. ¿Será momentáneo? Como se preguntan los ornitólogos suizos. Según nos informa Juan Carlos Oliveros las Barrancas unidos al vertedero de Toledo son un sitio magnífico para un sinfín de aves acuáticas y migratorias, las que están aquí bajan a Marruecos y las que están en el Norte de Europa paran por aquí. A partir de Febrero el movimiento es inverso, "Por San Blas, la cigüeña verás, y si no la vieres..." De momento, Max no ha bajado a Marruecos sino que se ha ido al sur de Móstoles, que además de un lago, también hay un vertedero. ¿Volverá Max a las Barrancas? ¿Volverá a La Puebla? ¿Parará el septiembre próximo por nuestro pueblo. Pueden seguir su diario en la dirección de internet antes comentada: <http://www.fr.ch/mhn/>

PUBLICIDAD

PINTURA Y DECORACIÓN



DECOMART S.L.

Plaza Mayor, 7
Tel: 687 81 64 50
La Puebla de Montalbán
Toledo



LOS ARCOS RESTAURANTE

TEL: 925 750 411
LA PUEBLA DE MONTALBÁN



PUERTAS A. REYES
CARPINTERIA ARTESANA DE MADERA
Alfonso de los Reyes Esteban
Avda. de Toledo, 19
Tels.: 925 751 337 - 617 430 965
45516 LA PUEBLA DE MONTALBAN (Toled)

Posada de La Celestina
C/ Vedado Bajo, 7
45516 La Puebla de Montalbán (Toledo)
Tel.: 670 05 22 41
info@posadadelacelestina.es
www.posadadelacelestina.es

VIAJES ECUADOR
La garantía de una gran marca
Dirección Mollino, 1
C.P. 45516
Población La Puebla de Montalbán
Teléfono 925 751 303
Fax 925 751 287
e-mail lapueblam@viajesecuador.net